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                Gefahr an Schulen: Verbot für Elterntaxis?  
              


      Die Verantwortlichen des Städtetags möchten dem Verkehrsaufkommen vor den Schulen ein Ende setzen. Denn zu viele Eltern wollen ihre Kinder mit dem Auto morgens genau davor absetzen. Das birgt Gefahren – und tut Kindern nicht unbedingt gut. Ein Kommentar von Cornelia Mangelsdorf.
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                „Der FBB geht es ausschließlich um die Zukunft der Stadt“
              


      25 Jahre lang hat er Privatradios aufgebaut. Seit 2010 ist er als freiberuflicher Unternehmenssprecher und Kommunikationscoach tätig. Nun ist er Mitglied bei der FBB und möchte bei der Wahl antreten. Interview mit Jan-Michael Meinecke.
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                FBB: Immer mehr Köpfe, auch in den Ortsteilen
              


      Die Freien Bürger für Baden-Baden (FBB) treten auch in den Ortsteilen Ebersteinburg, Haueneberstein und Sandweier zur Kommunalwahl am 9. Juni 2024 an. Die Mitglieder der FBB aus den jeweiligen Ortsteilen haben gewählt. 
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                „Wir sind nach wie vor mit Abstand auf Platz 1“
              


      Die Online-Zeitung Goodnews4 hat im März abermals eine Umfrage zum Wahltrend anlässlich der Kommunalwahl der Stadt Baden-Baden am 9. Juni 2024 gemacht. Wieder liegt die FBB vorn.
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                Endlich barrierefrei 
              


      
Auch Menschen im Rollstuhl sollten im nahenden Frühling die Umgebung genießen können. Tommy Schindler ist erleichtert über eine endlich durchgeführte Baumaßnahme.
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                Freie Bürger jetzt auch im Rebland
              


      Bislang waren die Freien Bürger für Baden-Baden (FBB) nicht im Ortschaftsrat Rebland vertreten. Das wird sich ändern, davon sind die Freien Bürger überzeugt. 
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                Stau-Chaos in der Innenstadt
              


      Am Dienstagabend ist eingetreten, was die Stadtspitze glaubte, vermeiden zu können: Der Tunnel wurde gesperrt, weil sich ein Unfall ereignet hatte – Verkehrschaos in der Stadt. Cornelia Mangelsdorf fragt sich, wie lange die Rathausspitze noch wartet, bis sie weitere Straßen als Umleitungen öffnet.
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                „Die Zukunft der Stadt aktiv gestalten“
              


      
Man kennt sie als die Rosenfrau in Baden-Baden. Nun hat sie ihre politische Ader entdeckt – und steht der FBB als Kandidatin zur Verfügung. Interview mit Mónika Bajusz-Münz.
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                Gefahrenstelle: Die Beschwerden häufen sich
              


      
Seit dem 20.12.2023 steht vor dem Haus der Hauptstraße 95 in Lichtental ein Gerüst, das verhindern soll, dass der Gehsteig vor dem Anwesen benutzt wird. Diese Stelle birgt Gefahren für Fußgänger und Radfahrer. Tommy Schindler, Stadtrat der FBB und wohnhaft in Lichtental, berichtet. 
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                Der Wunsch hunderter Bürger: Mehr Möglichkeiten, um die Schillerbrücke zu umfahren 
              


      Eine Blitzumfrage zu den Umleitungen Schillerbrücke zeigt: Viele Bürgerinnen und Bürger sprechen sich für eine Öffnung weiterer Straßen aus. Sie sind unzufrieden. Deshalb adressierte sich eine engagierte Bürgerin nun an den Bürgermeister. 
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                Schillerbrücke: Wochenendarbeit statt Stillstand!
              


      Die Beschwerden über die Umwege und Belastungen kleinerer Straßen durch die Erneuerung der Schillerbrücke häufen sich. Doch die Rathausspitze sitzt dies aus. Cornelia Mangelsdorf fragt sich, warum nicht am Wochenende an der Brücke gearbeitet wird, um die Bauzeit zu verkürzen. Gleich nebenan, im Brenners, ist das längst der Fall. 
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                Kinder malen das Welterbe – Fortsetzung folgt
              


      Fast 1000 Schüler und Schülerinnen zwischen 8 und 12 Jahren der Baden-Badener Schulen waren mit Begeisterung bei dieser Aufgabe dabei gewesen. Und viele der über 3.000 Besucher der Ausstellung in der historischen Trinkhalle waren enttäuscht, dass dieses bunte, fröhliche Kaleidoskop an Baden-Badener Motiven schon nach vierzehn Tagen wieder abgehängt wurde.
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                Goldener Löwe: Eröffnung nicht in Sicht
              


      
Das Traditionslokal im Herzen Lichtentals fehlt den Ortsansässigen. Aktuell ist es noch im Umbau, Gespräche auf der Suche nach einem Pächter laufen. Doch die Suche nach einem geeigneten Nachfolger gestaltet sich zäh. Markus Fricke hat nachgefragt, was der Stand der Dinge ist.
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                Ein Schandfleck in der Sophienstraße
              


      Neben dem Fabergé-Museum fällt seit Monaten eine verhangene Fassade ins Auge. Darunter: Fragmente eines Balkons. Ob sie halten? Markus Fricke, Stadtrat der FBB, fragte in dieser Sache bei der Stadt nach.
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                Ein toller Erfolg: Kinder malen das Welterbe
              


      Welch Gewinn, um das UNESCO Welterbe in allen Altersgruppen bekannt zu machen: Das, was der Stadt bislang kaum gelang, hat nun ein Malwettbewerb für Schulkinder erreicht. Initiiert wurde er von Heinrich Liesen.
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                Die Rathausspitze glänzte durch Abwesenheit
              


      Markus Fricke, Stadtrat der FBB, hat sich mit einem Schreiben an die Stadtverwaltung gewandt. Er thematisiert darin das Fehlen der städtischen Repräsentanten beim Neujahrsempfang im Rebland.
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